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Investigan Legisladores 

Ocho miembros de la comisión. el demócrata 
Subcomisión de Serv icios Blll Nlchols. se reuniría 
Armados de la Cámara de con dirigentes guberna
Represenlantes nortea me- menta les y jefes mllllares. 
rica na. se encuentran en el además de visitar el de· 
país para Investigar acu- pa rlamento de San Vlcen
saclones de que personal te durante sus dos dlas de 
mUltar vendió en secreto permanenc ia en el país . 
armas y municiones a los Aliade AP que el gobler
subverslvos salvadoreños. no del Presidente Ronald 
dijo un vocero de la emba- Reagan acusó al vecino ré
jada estadounidense. se- gimen sandlnlsta de Nlca
gun despacho de la agen- ragua de contraba ndear 
cla AP. suministros militares a los 

De acuerdo con el cable. guer ri lleros que Intentan 
el funcionario miadló que obtener el poder desde oc
la delegac ión. encabezada tubre de 1979. 
por el presidente de la Sub- Sin embargo. otras In-

Canciller Tenorio en 
Gira por Centro América 

E l Canci ll er Jorge 
Eduardo Tenorio sa lló 
ayer hac ia Guatemala. 
Honduras y Costa Rica. 

El primer pais que vis i
tará será Honduras: por la 
tarde estarán en Guatema
la y el martes. en Costa 
Rica. 

La delegación presidida 
por el ca nciller Tenorio. 
será recibida por los canci
lleres de los paises que vi
si tan y posteriormente por 
los Jefes de Estado. 

Tenorio enfoca rá sus 
planteam ie nto s s obr e 
asuntos comunes que con· 
ciernen a la problemática 
regional y cuyas proyec
ciones abarcarán todo el 

En el PCN: 

periodo 1984-1989. 
Entre los asuntos a tra

ta r en términos generales 
están los siguientes: 

a¡ Fortalecer y estre
char los vinculas políticos. 
económicos y de coopera
ción ya existentes. de tal 
form a. que respondan a los 
intereses y necesidades 
que dem anda el momento 
actual. 

b l Busqueda de fórmu
las que permitan el desa
rrollo integral de estos 
pueblos cen tro america 
nos. dentro del sistema de
mocréitlco. con miras a en
contrar la solución global 
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Apoyan Aumento Sueldos 
pero no de Impuestos 

Los empleados de co- · El PCN ha colaborado 
rreos han planteado desde en el sentido de ayudar con 
hace mucho tiempo. sus sus votos. para que en la 
justas demandas sala- sesión plenaria de mañana 
rlales y la fracción del lhoyl. sea resuelto este 
PCN en la Asamblea. le problema. dice. 
dará apoyo a este proyec
to. pero no a un aumento 
de los impuestos. afirma el 
Lic. Hugo Carrillo. diputa
do del PCN. 

Para nadie es un secreto 
que han habido dificulta
des en la negociación y 
ante la intransingencla 
1 algunas veces l. de los ti
tulares del Interior. se ha 
avanzado esto. agrega el 
directivo de la Asamblea 
Legislativa . 

Finalmente la Asamblea 
tratará de resovler el pro
blema. a través de un re
fu erzo presupuestario que 
ha sido presentado. añade. 

AUMENTO A 
SECTOR PUBLICO 

Por otra. agrega Carrillo. 
se han venido planteado 
una serie de demandas la
borales por parte de otros 
sectores de la administra
ción publica. y que ya 
fueron resueltas por el go
bierno anterior. 

Sin embargo. la Demo
cracia Cristiana. con un 
afán de carácter político. 
ha decretado un aumento 
salarial de € 130.00. para 
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formaciones basadas en 
fuentes de Inteli gencia In
dicaron que miembros de 
las fu erzas armadas ven
dieron sec retamente a los 
subversivos armas y mu
niciones. 

Los subversivos. dice el 
despacho. obtienen tam
bién armas de Jos soldados 
gubernamenta les que cap
turan en combate . 

Agrega que todos los su
ministros de guerra ad
quiridos hasta ahora por el 
gobier no sa lvado r eñ o 
fueron financiados con fon
dos norteamericanos. 

Por otra pa rte. otro des
pa c ho de la age nc ia 
ACAN -EFE . dice que la 
subv ers ión sa lvad orelia 
negó que cuente con mi si
les " tierra-a ire" de fabri
cación soviética . 

El ;; de julio circul aron 
versiones pe riodi s tlcas 
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DONATIVO A DESPLAZADOS. 1 San Miguel! .- Cáritas hizo un dorativo 
a más de 800 desplazados procedentes de Sabanetas. Perquín. Morazán. de 
un lote de 400 hamacas para niños y adultos. valoradas en 6 mil colones. 
Hacen la entrega las educadoras. Sritas. Ana Virginia Guerrero y E na Vir
ginia Cruz. así como el gerente de Cáritas. don Fidel Mendoza h .. extremo 
derecho. 1M. Zelaya!. 

TEMPORADA SINFONICA.- El jueves se ini
cia la Temporada de la Orquesta Sinfónica de El 
Sal vador. la cual se realizará de julio a octubre 
con la participación de varios solistas sal vadore
ños. Izquierda a derecha. maestro Gilberto Ore
llana h .. . director de la orquesta; Lic. Osmín A. 
Magaña. viceministro de Cultura; pianista Caro
lyn M asear y German Cáceres. 

Antes de Repartir Cartas 
Piden Constatar Aumento 

Estamos haciendo lim
pieza general y ordenando 
la correspondencia. tanto 
ordinaria como certifica
da . paquetes y avisos a los 
destinatarios. para que los 
Interesados vengan a re
clamar sus piezas. pero de 
ninguna manera podremos 
hacer la distribución hasta 
que no tengamos el decre
to de-aumento de salarios 
y que será emitido por la 
Asamblea Legislativa . 

Esto fue expresado a EL 
[)[ARIO DE HOY por el 
señor José Aristides Mén
dez. Presidente de la So
ciedad de Carteros y Em
pleados Postales de El Sal
vador. 

-E) decreto se va a dar 
este martes. segun tene
lnos entendido. pero ¿qué 
es en realidad lo que uste
des quisieran recibir des
pués de emitido ese docu
mento'?. 

-Nosotros rogaríamos a 
la Junta Directiva de la 
Asamblea. mejor dicho a 
la Presidenta. que nos en
viara copia sellada y fir
mada de ese decreto. para 
poder hacer el reparto · y 
cumplirle al pueblo. que es 
en realidad lo que de
seamos. 

Nos preocupa la parali
zación que en este sentido 
ha tenido la industria . el 
comercio y el pueblo en ge-

Sr. José Aristides 
Mendez 
neral. para que todo mun
do tenga sus contactos co
merciales y familiares . ya 
que la correspondencia es 
tan importante para el de
sarrollo del pais. 

Pero con la documenta
ción que esperamos nos 
sentiremos amparados 
para desarrollar nuestra 
labor. Que esos ocho días 
que contempla la ley para 
la publicación del decreto 
en el Diario Oficial los 
acorten enviándonos antes 
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Que Estado no nos Quite 
Tanto Dicen Cafetaleros 

Los ca!icuttores no pre
tendemos que nos subs i
dien. lo que queremos es 
que el Estado no nos quite 
tanto y que permita desa
rro ll a r un a eco nom ía 
sana . a firma el doctor 
Francisco Garcia Rossi. 
Presidente de la Aso
ciación Cafetalera de El 
Salvador. 

des Agropecuarias de pe
dir la devaluación de la 
moneda para favorecer
nos. lo cual. además de Iló
gico. nunca ha sido cierto . 

Lo que pedimos es que el 
-Estado no nos quite tanto 
dinero. reitera. que· sea 
menos voraz en lo que per
cibe del productor de calé 
para poder absorber 
nuevamente los 8 millones 
de días/ hombre que no han 
podido emplearse por la 
baja en la producción e. in
clusive. aumentarlos . 

Central de Reserva y el 
"impuesto oculto" que 
paga la ca!lcultura. los 
precios del café en Guate
mala. la rel ación dia
s/ hombre de trabajo por 
quintal de calé y que el Es
tado no padece del proble
ma del desempleo . 

MERCADO 
PARALELO 

DE VELA PLACA.- Don Teófilo J. Slmán. presidente del Consejo E}ecuti- · 
vo de l a Cruz Roja Salvadoreña. devela la placa conmemorativa en la 
inauguración del nuevo edificio de la Cruz Roja en Chalatenango. Obser
van. el alcalde José Octavlo Anduray. el gobernador José Zelaya h .. 
miembros de Cruz Roja e invitados. 

Aun cuando la estatlza
ción es la responsable de 
nuestros males y de la de
bacle económica que vivi
mos. continúa. son las ex
portaciones trad icionales 
- en especial la del ca lé
las que sostienen y han ve
nido sosteniendo la eco-· 
nomia de este pais. 

Sin emba rgo. se ha acu
sado al Consejo de Entlda-

En la tercera y ultima 
parte de su entrevista ex
clusiva con EL DIARIO 
DE HOY. el presidente de 
la Cafetalera se refiere al 
mercado paralelo. al in
greso de dólares al Banco 

E l Estado se ha inventa
do un término que. si no 
fuera por lo serio de la si
tuación podría calificarse 
de ' ' jocoso". como lo es el 
mal llamado ·• mercado 
paralelo" y que no se trata 
más que de un ·'mercado 
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